



Unione Sindacale di Base - Confederazione
Nazionale

LA FEDERACION SINDICAL MUNDIAL EN "NUESTRA AMERICA" SE SOLIDARIZA CON LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO BOLIVARIANO DE VENEZUELA, SALUDA CON ALEGRIA LA ELECCION DE NICOLAS MADURO Y REPUDIA LAS ACCIONES ANTIDEMOCRÁTICAS DE DESESTABILIZACIÓN



, 16/04/2013

El resultado de las elecciones celebradas el pasado domingo 14 en Venezuela constituye un triunfo a favor del avance en el proceso liberalizador latinoamericano y caribeño tendente a construirnos el mundo mejor que merecemos y deseamos.

Pese a innumerables factores adversos, y no obstante el constante ataque mediático a que el pueblo venezolano fue sometido, supo este vencer las felonías utilizadas por una derecha sometida al dictado imperial estadounidense y con su voto, inobjetablemente mayoritario,

elegir al obrero que sabrá dar continuidad al legado de Chávez.

En su desenfadada rabia, el principal candidato opositor atiza, peligrosamente, como alternativa a su evidente derrota, la violencia que la FSM en América Latina y El Caribe repudia.

Demandamos el respeto a la voluntad popular, al derecho a vivir en paz y a continuar con la ejemplar transformación conquistada con el liderazgo del comandante Chávez.

Estamos con los trabajadores venezolanos que quieren seguir avanzando, con las organizaciones sindicales que los animan y conducen en tal propósito.

FELICIDADES A NUESTRO COMPAÑERO NICOLAS MADURO!
El sindicalismo clasista está contigo!

FEDERACION SINDICAL MUNDIAL - Región América Latina y El Caribe